

「超小型一人乗り電気自動車：EV - 1ルーキー」

の新エネルギー財団会長賞受賞について

平成10年1月29日

北陸電力株式会社

有限会社タケオカ自動車工芸

「超小型一人乗り電気自動車：EV - 1ルーキー」

の新エネルギー財団会長賞受賞について

この度、北陸電力株式会社と有限会社タケオカ自動車工芸が共同開発した「超小型一人乗り電気自動車：EV - 1ルーキー」(平成9年2月発表)が、財団法人新エネルギー財団(会長:棚橋祐治)の「21世紀型新エネルギー機器等表彰制度」に基づく「第2回新エネバングード21」において「新エネルギー財団会長賞」を受賞することとなりましたので、ご案内いたします。

本表彰制度は、新エネルギー機器及びその導入事例のうち、今後の普及促進に資すると認められるものを広く公募し、そのうち優れたものを、新エネルギーバングード(先駆者)として表彰することによって、新エネルギーの一層の普及と導入促進を図ることを目的としています。

なお、この制度は平成8年度に創設され、今回が2回目の実施となります。また、表彰式は、平成10年2月4日に科学技術館(東京)で開催される予定です。

[参考]

財団法人新エネルギー財団(東京都千代田区紀尾井町)

・新エネルギー、地域エネルギー、未利用エネルギー利用のための調査研究や、導入・普及のための業務を行うとともに、民間の総意を結集して政府その他の機関に対して新エネルギー等の開発利用の推進方策について建議、意見具申を行い、その実現に努力することを目的としています。

・なお、この財団は、グローバルな新しい視点から環境問題、化石エネルギー枯渇問題などに対処するため、基本財産の全額を民間からの出資により、昭和55年9月に設立されました。

以上